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八
高
線
の
増
発
に
関
す
る
質
問
に
対
し
、
別
紙
答
弁
書
を
送
付
す
る
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衆
議
院
議
員
並
木
芳
雄
君
提
出
国
鉄
八
高
線
の
増
発
に
関
す
る
質
問
に
対
す
る
答
弁
書 

八
高
線
の
輸
送
力
増
強
に
つ
い
て
は
、
そ
の
必
要
性
は
十
分
認
め
ら
れ
る
の
で
あ
る
が
、
一
般
的
に
最
近
数
年
間
は
輸
送

量
の
激
増
に
反
し
、
客
車
並
び
に
要
員
は
年
年
減
少
の
一
途
を
た
ど
り
、
列
車
の
増
発
は
き
わ
め
て
困
難
な
実
情
に
あ
る 

が
、
そ
の
対
策
に
つ
い
て
は
目
下
種
々
研
究
中
で
あ
る
。 

右
答
弁
す
る
。 




